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補正予算による実施について発表されました

令和 2 年度第 3 次補正予算案に、今年度の地域型住宅グリーン化事業が含まれています。従来
の地域型住宅グリーン化事業と着手時期や完了実績報告時期が異なり、年度を跨いでの活用が
可能となっています。加算項目や拡充項目もありますので、グループに所属されている事業者
様には是非活用して頂きたいと思います。（詳細については、所属されている各グループ事務
局にご確認ください。）
今回は、その概要などにつきまして分かっている範囲をお伝えします。

（注：情報は令和 2 年 12 月 16 日時点のものです。今後内容の変更なども考えられますので、最新の情報をご確認ください。また、
予算の成立が前提となっておりますので予めご了承ください。）

Ⅰ . 補正予算の実施方法について
補正予算が成立した場合、10 億円程度の規模で実施する予定となっています。また、詳細は
以下の通りとなっています。登録方式については、第二期同様先着順方式にて実施されます。
■実施枠について
①長寿命型（未経験枠）
②長寿命型（制限無し枠）
③ゼロ・エネルギー住宅型（未経験枠）
④ゼロ・エネルギー住宅型（制限無し枠）
※高度省エネ型、省エネ改修型、優良建築物型の
　実施はありません

■対象となる期間
①注文住宅の新築
　 令和 2 年 12 月 15 日から令和 3 年 10 月 31 日までの期間内に工事請負契約（変

更契約を除く）を締結したもの。
②新築分譲住宅の購入
　 令和 2 年 12 月 15 日から令和 3 年 10 月 31 日までの期間内に売買契約（変更契

約を除く）を締結したもの。
③既存住宅の購入
　 不動産登記事項証明書において新築と記載された日付が令和元年 12 月 14 日以

前の住宅で、令和 2 年 12 月 15 日から令和 3 年 10 月 31 日までの期間内に売買
契約（変更契約を除く）を締結したもの。

④リフォーム
　 令和 2 年 12 月 15 日から令和 3 年 10 月 31 日までの期間内に工事請負契約（変

更契約を除く）を締結したもの。
⑤賃貸住宅の新築
　 令和 2 年 12 月 15 日から令和 3 年 10 月 31 日までの期間内に工事請負契約（変

更契約を除く）を締結したもの。
（注）別途定める期間内にポイントの発行申請、完了報告が可能な物件に限ります。

（次頁につづく）

「グリーン住宅ポイント制度」
令和 2 年度第 3 次補正予算案に、新型コロナウイルス感染症の影響により落ち込んだ経済の
回復を図るため、一定の省エネ性能を有する住宅の新築やリフォームに対して、商品や追加
工事と交換できるポイントを付与する「グリーン住宅ポイント制度」を創設しました。今回は、
その概要などにつきまして分かっている範囲をお伝えします。

（注：情報は令和 2 年 12 月 28 日時点のものです。今後内容の変更なども考えられますので、最新の情報をご確認ください。
また、予算の成立が前提となっておりますので予めご了承ください。）

Ⅱ . 補正予算からの新たな拡充メニューの概要について
今回の補正予算から以下の拡充項目を設定します。

地域型住宅グリーン化事業評価事務局発表書面より

Ⅲ . その他留意事項
その他留意事項についても発表されておりますので、ご確認ください。なお、既に制度がス
タートしている「グリーン住宅ポイント制度」とは併用できませんのでご注意ください。

地域型住宅グリーン化事業評価事務局発表書面より

■対象となる住宅
グリーン住宅ポイント制度では、一定の省エネ性能を有する住宅の新築（持家・賃貸）、一定のリフォームや既存住
宅の購入を対象としています。
①注文住宅の新築‥‥‥所有者となる方が、自ら居住することを目的に新たに発注（工事請負契約）する住宅。
②新築分譲住宅の購入‥所有者となる方が、自ら居住することを目的に購入（売買契約（1））する新築住宅（2）。
③既存住宅の購入‥‥‥所有者となる方が、自ら居住することを目的に購入（売買契約）する既存住宅（3）。
④リフォーム‥‥‥‥‥所有者等が施工事業者に工事を発注（工事請負契約）して実施するリフォーム工事。
⑤賃貸住宅の新築‥‥‥賃貸住宅の所有者となる方が、施工者に工事を発注（工事請負契約）して新築する
　　　　　　　　　　　賃貸用の共同住宅等（4）。

Ⅰ . 概要

（注）
（1）宅地建物取引業免許を有する事業者からの購入に限る
（2）完成（完了検査済証の発出日）から一年以内、未入居の物件
（3）今回の制度で対象となる既存住宅は、不動産登記事項証明書において新築と記載された日付が令和元年 12 月 14 日以前の住宅に限る。 
（4）2 戸以上の住宅を有すること。また、分譲住宅や賃貸住宅の所有者の居宅が含まれる建築物、店舗併用の建築物は対象になりません。

■加算メニューについて
①省エネ強化加算
　（長寿命型限定、詳細については右記にて説明）
②三世代同居加算
③若者子育て世帯加算（詳細については右記にて説明）
※地域材加算の実施はありません

「令和 2 年度地域型住宅グリーン化事業」
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Ⅱ . 対象となる住宅の性能・ポイント数について
対象となる住宅、及び付与されるポイント数については下記の通りとなっています。従前の制度「次世代住宅ポイント」等と異なる部分もありますので、活用する際は事前に確認するようお願いします。

Ⅲ . 今後の予定
今後のスケジュールについては、下記のように予定されています。

※国土交通省配付資料より作成

※国土交通省配付資料より



日本最大の家具産地で70年
小川　松田社長のお父様が創業、会社設立
されたのでしたね。
松田社長　は い、 創 業 は 1950 年（ 昭 和
25）4 月、会社設立が 1967 年（昭和 42）、
2020 年（令和 2）に創業 70 年を迎えました。
　父・忠次は、木工業を営んでいた祖父・
清吉の四男として 1927 年（昭和 2）に現在
の八女市に生まれました。工業高校を卒業
後は、機械工業分野に進む夢を抱いていた
ようですが、十人兄弟の長男は早世、次男
は戦死、三男はシベリア抑留で帰国が遅れ
たため、兄たちに代わって後を継がざるを
得なかったということです。
　その後、朝鮮動乱による特需につづいて
高度経済成長時代が始まる中で企業づくり
を進めました。
小川　木工業から家具工業へ事業拡大され
たのですね。
松田社長　大川市の家具産地としての発祥
は、今から 480 年前の 16 世紀、NHK 大河
ドラマ『麒麟がくる』の舞台にもなった室
町時代末期に遡ります。遠江の国、現在の
浜松から大川にやってきた榎津久米之介氏
が、船大工の技術を使って家臣に指物（箱物）
を作らせたのが大川の家具づくりの始まり
と言われています。
小川　大川には実に長い家具の歴史があり、
今日まで脈々と繋がっているのですね。
松田社長　とは言え、大川の家具が産業と
して発展したのは高度経済成長の上昇機運
に乗った第一世代、父たちの時代でした。
当時は日本の家具の 100％が国内生産で、
国内に 20 箇所近い家具産地がありました。
小川　海外から安価な家具が入ってくるよ
うになったのは 20 年くらい前ですか。
松田社長　国際化によって、まず東南アジ
アのタイ、マレーシア、インドネシアから完成
品が入ってくるようになりました。それが
1990 年代で、大川の生産品目と海外生産の
家具が競合するようになってきました。

家具は生活文化そのもの
小川　松田社長は、社会人になられてすぐ、
こちらに入社されたのですか。
松田社長　私にも夢があり、2 年ほど百貨店
勤務を経験して、入社しました。
小川　入社を決意されたのは、お父様から
の打診があってのことですか。
松田社長　はい、父が体調を崩したことが
きっかけでした。
　入社したのは、ちょうど国際化が始まった
のと同時期。ですから私の仕事は、父が起業
して産業化したものを、どうやって国際化す
るか、今から思えば、国内製造と輸入製品の
共存を図ることが、一つの課題でした。
　その頃のジャパン建材さんは、まだ丸吉
さんでしたが、大川の家具業界では合板卸
の大本の会社だから、ここと取引しなけれ
ばいけないという意識が強くありました。
これも私の責務と思い、1987 年（昭和 62）
にお取引いただくようになりました。
小川　長年にわたりご愛顧を賜りありがと
うございます。
松田社長　小柳副社長が二代目所長に就任
したばかり、私も駆け出しで、肝胆相照ら
す間柄になりました。当時はラワン合板の
時代、価格の乱高下で倒産する会社もあっ
たくらいです。そこから徐々に価格的に安
定した MDF に切り替えていきました。当時、
大川家具工業会に 500 社が加盟していまし
た。それが、今は 120 社まで減っています。

小川　それでも 100 社余りが今も健在とい
うのは、凄いことではありませんか。
松田社長　そうですね。日本の家具に関し
ては、ここ大川が国内最大の家具産地であ
り、国内最大の家具物流基地になっていま
す。ですから、部材・完成品のコンテナが 1
日に数百は動いています。
　今、日本には販売額にして 2 兆円規模の
家具市場があり、その 2 割が国内生産の家
具です。大川の家具生産出荷額は 350 億円、
輸入額はその 4 倍規模になります。
小川　輸入家具が増えているのですね。
松田社長　はい。当社の売上額の約 3 割が
輸入家具、7 割が国内生産家具という割合に
なっています。
　もともと日本の家具は、水屋と箪笥とい
う収納家具が中心でした。大川の家具もそ
ういう生い立ちで、当社も、創業当初は食
器棚を製造していました。そして 30 年ほど
前に家電も一緒に収まる食器棚・レンジボー
ドを作りはじめました。当時はあまり売れ
ませんでしたが、今では主流のスタイルに
なっています。
　畳に座る生活から椅子に座る生活に変わ
り、テーブルと椅子、ソファーやベッドな
ど、かつて和の文化にはなかったものが求
められるようになりました。こうした家具
の供給メーカーが国内には少なかったこと
が、輸入家具が増えた理由の一つです。
　かつ、手仕事が必要な部分が多い製造過
程があり、専門分野に特化した海外工場で
生産したほうが、品質もコストも安定する
という面があります。そこをいかに使い分
けていくかが大事なポイントです。
小川　コストや生産の効率化と同時に、暮
らし方や、価値観が変わる中で変革をつづ
けてこられたのですね。
　一方で指物技術など、日本ならではの伝
統工芸の技を駆使した一点ものの家具など
を供給することなども、今後は考えていく
必要があるのではないかと思います。
松田社長　銘木を好まれる方、北海道の道産
材や飛騨高山の家具など木の味わいを好まれ
る方、新しい素材も取り入れたシンプルモダ
ンを好まれる方、好みが多様化していると思
います。その中で、需要に的確に応えるもの
を考え、どうアピールしていくかが、家具産
地に求められていると思います。
小川　売上額に占める国内生産家具と輸入
家具の比率は、各社各様ですか。
松田社長　そうですね。大川には家具製造
会社や、流通専門の問屋さんもあって共存
しています。生産に関連する金具メーカー
も、物流倉庫も、全国対応ができる 20 数社
の運送会社もあります。
小川　物流拠点としての機能が、全て揃っ
ている点が、大川の大きな強みですね。
松田社長　とてもありがたい環境です。ま
た 50 年前に建てた産業会館では、国内最大
規模の B to B の「大川家具展示会」を年 4
回開催し、B to C の「大川木工まつり」も、
2020 年秋はコロナ禍のため「ネット de 大
川木工まつり」として開催しましたが、年 2
回開いています。

自らを変え、可能性に挑む
小川　現在の主力の販売先様はどういった
ところになりますか。
松田社長　主に家具専門店や、ホームセン
ターなど、いわゆる家具ルートです。そんな
中で、業界初の 200㎜刻みで寸法対応が可
能なユニット式のタンス収納や、スーパー
ノックダウン式チェストを手掛けています。

また、従来、デスクは輸入品がほとんどでし
たが、当社が得意とするメラミン加工技術を
使った、汚れにくいデスクシリーズ『ワーク
ス』を作りはじめ、好評を得ています。
小川　コロナ禍が影響したのでしょうか。
松田社長　大きく影響していると思います。
これまで当社の品揃えはダイニング分野中
心でしたが、常務の提案で、デスクや椅子
などのマーケットを開拓しようと、積極的
に取り組みはじめました。
松田常務　耐熱 180℃、硬度 8H で熱・傷・
汚れに強い抗菌メラミンなのでコロナ禍の
ニーズに合致する、しかも大量生産なら国内
生産も可能ということで取り組んでみたとこ
ろ、思いがけずヒット商品になりました。
小川　素晴らしい挑戦をされましたね。
松田社長　視点を変えて取り組んでみるこ
とで、マーケットは広がると思います。
　生活スタイルがさまざまに変化していま
すが、そこに一番近いところにいる我々だ
からこそ、流通においても、製造において
も、まだまだできることがあると思います。
2020 年は「家具の可能性を追求しよう」と
いうテーマを掲げて取り組みました。その
成果もあり、強い自信に繋がりました。

小川　さらなるヒットが楽しみですね。
　オフィスの形も、「働き方改革」の一環で、
フリーアドレス制で各人が専用のデスクと
椅子を持たないなど、既成概念の枠を超え
るものが実現しています。加えてコロナ禍
によって価値観が変わりはじめ、さらに変
化への大きい歯車が回っていく、今は、そ
の黎明期にあると思います。
　首都直下地震への備えも含め、コロナ禍
を機に災害に備える働き方に変えていく必
要があると考えています。とは言え、在宅
勤務で可能な業務には限りがあります。そ
んな中で、少なくとも事務職については、
自宅でパソコンから作業ができるような環
境を整えてきましたので、松田常務が勤務
されていた頃のジャパン建材とは大きく様
変わりしたと思います。
松田社長　若い人に喜んで働いてもらえる
職場環境にすることも課題の一つとして取
り組んできましたが、ここ 2、3 年は新卒採
用が難しい状況でした。それが、コロナ禍
もあって解消されつつあります。
小川　私も新卒者の採用面接で感じている
のは、地元回帰の意識が高まりつつあるこ
とです。ですから、今後は地元産業が優位
になっていくのではないかと思います。
　ところで、松田常務は、お父様のアドバ
イスでジャパン建材に入られたのですか。
松田常務　自分の意志で入社させていただ
き、当時は後を継ぐ気はなかったので、そ
のつもりで上を目指して頑張っていました。
松田社長　私と父もそうでしたが、親子の
葛藤は相当なものです。また、帰ってきて
くれと親が頼むような会社に繁栄はない、
というのが私の持論でした。
小川　そこは、皆さんが事業承継で悩まれ
ることだと思います。松田常務の気持ちを
変えたきっかけは、どんな事でしたか。
松田常務　祖父からの強い勧めでした。
松田社長　ありがたいことは、私は二代目

で、父と自分が何歳の頃にはこうだったと
いうバロメーターがあり、これを参考に事
業承継を進めることができます。
　ただ、株式の譲渡には金銭的な負担が伴
います。また資本と経営を切り離すことは
現実問題として難しいと思います。幸い、
常務にやる気があるようなので、資産であ
る自社株式を守ることを考え、成長と実力
を見極めながら、お互いが元気なうちに事
業承継の準備を進めたいと考えています。
小川　当社へ事業承継のご相談にみえる多
くのケースが、相続問題が発生してからな
ので、先々を見据えた準備を進めていくこ
とが、とても大事だと思います。
　松田常務の提案でヒット商品が生まれ、
ご自身の見える景色が随分変わったのでは
ないかと思います。この先のビジョンにつ
いては、いかがですか。
松田常務　ネット販売のプラットホームが
大川にはすでに 300 社近くあり、小売店や
ホームセンターで販売してもらうツールを
飛び越え、自社で小売ができるようになっ
ています。ここを強化していくことで、時
代のニーズをつかみやすくなり、我々も変
化しやすくなると思いますので、そのハー
ド面を強化していきたいと思います。
小川　すでに E コマースを開始していらっ
しゃるということですか。
松田常務　はい、大川の同業他社のプラッ
トホームを使うと同時に、楽天や amazon、
YAHOO、大川市ふるさと納税の返礼品への
登録や、住宅エコポイントなど、多角的に
取り組んでいます。社長も 60 代半ばを迎え、
新しい技術に疎い面もあります。そこは我々
若い世代が率先して取り組んでいきたいと
思います。
松田社長　家具産地の業績も、E コマースで
地殻変動が起きると思います。
小川　そうしたビジネスモデルの変化も、
コロナ禍が後押ししていますね。
松田社長　実は、これまで家具業界は新設
住宅着工戸数に左右される住宅産業の一部
という認識で、住宅需要縮小に連動して家
具業界も厳しくなると、見通しを立ててい
ました。予想に反してコロナ禍の巣ごもり
中にホームユースの家具全般の需要が伸び、
家具業界は住まい・暮らしの産業であるこ
とに初めて気づかされ、家具需要の見方が
ガラリと変わりました。
小川　まだ研究中ですが、住宅ローンにイ
ンテリア費用も組み込めば、お施主様の住
宅取得に伴う負担軽減、同時に工務店・ビ
ルダーの皆様のお役立ちに繋がる後方支援
の一つとして、家具やカーテン、照明、エ
アコンなどを新築住宅契約時にコーディ
ネートし、設置した状態で引き渡せるよう
なことを考えています。そのためのインテ
リアブランドを立ち上げた場合、家具分野
でご協力をお願いできるものでしょうか。
松田社長　家具業界は住宅産業の一部とい
う認識はもちつつ、これまで感じてきた垣
根の存在を取り払らえるのは素晴らしいこ
とです。また現在の家具生産の 3 割以上は
カスタムオーダー、イージーオーダーなの
で住宅受注の一部に取り入れていただくこ
とは可能だと思います。
小川　それを伺って、おおいに勇気を頂き
ました。世の中は、大きな転換期を迎えて
います。たとえ挑戦に失敗しても、次の成
功に繋がる知見は得られると思いますので、
失敗を恐れず果敢にチャレンジを続けてい
きたいと思います。
　今後とも、ご愛顧・ご協力を賜りますよ
う宜しくお願い申し上げます。

住まい・暮らしを豊かにする家具の可能性に挑戦しつづけます。

【会社概要】
本　　社　福岡県大川市大字三丸 839-3
創　　業　1950 年（昭和 25）
設　　立　1967 年（昭和 42）
従業員数　200 名
年　　商　38 憶円（2020 年 8 月期）
工　　場　大川工場・開発工場・八女工場・忠見工場
営 業 所　東京営業所・神奈川営業所・埼玉営業所
　 　 　　千葉営業所・仙台営業所

【事業内容】
トータルインテリア家具の企画・製造・販売

常務取締役

松田  昇一郎  様
まつだ　しょういちろう

【プロフィール】
1985 年（昭和 60）　福岡県生まれ
2009 年（平成 21）　ジャパン建材株式会社入社
2014 年（平成 26）　株式会社松田家具入社
2019 年（令 和 元）　常務取締役に就任

代表取締役 社長

松田  洋一  様
まつだ　よういち

【プロフィール】
1956 年（昭和 31）　福岡県生まれ
1980 年（昭和 55）　株式会社丸井入社
1982 年（昭和 57）　株式会社松田家具入社
1997 年（平成 9）　代表取締役社長に就任

株式会社 松田家具
ッ

対
談

ト
プ
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ジャパン建材オンライン展示会　特集第2弾 !!
見所ご案内！

Gluee

ジオテック（株） （株）日本住宅保証検査機構（JIO） 福井コンピューターアーキテクト（株）

ジオテック（株） （株）日本住宅保証検査機構（JIO） 福井コンピューターアーキテクト（株）

おすすめ提案動画
会期中いつでもどこでも
視聴可能なタメになる25本！

ライブセミナー配信スケジュール
超豪華12本ラインナップ！

豪華オンラインセミナー！
業界注目の豪華講師陣をラインナップし、3日間毎日 LIVE配信を行います！
「省エネ性能説明義務化の解説ポイント！」など旬なネタはもちろん、事業経営に役立つセミナーをご用意しております。
また、会期中24時間いつでも視聴可能な営業活動に役立つ動画も取り揃えておりますのでご期待ください！

	 注目 !!「工務店なら必ず知っておきたい！ミライのテクノロジー3選」
	 講師陣たちが今後の住宅業界や工務店事業に求められている提案サービスや管理ツールについて
	 公開いただきます！その他の注目セミナーは、快適メールマガジンで随時公開中！

Instagram Facebook
1月 8日（金）～更新中！
フォローお願いします！

セミナーの内容は、都合により変更になる場合もあります。



オンライン展示会の参加には ID・パスワードが必要です。ご登録は申込フォームからお願いします。

※こちらは工務店様専用の申込フォームになります。
　販売店様の申込み方法の詳細につきましては
　当社各営業担当までお問い合わせください。

事前 ID登録申込フォーム

事前申込期間

ご不明な点がございましたらオンライン展示会事務局までお問い合わせください
オンライン展示会事務局

電話番号：03-5534-0651　メールアドレス：jkf-info@jkenzai.com

お申込み頂いたメールアドレス宛に IDとパスワードを
3月中旬にお送り致します！
　※ noreply@form.kintoneapp.comからお送りします !

ブラウザ設定
オンライン展示会は以下のブラウザに設定いただかないと
「事前 ID登録申込」と「入場」ができません。

パソコン
・Google Chrome 最新版
・Microsoft Edge 最新版
・Safari 最新版

スマートフォン
・Android：Google Chrome 最新版
・IOS：Google Chrome 最新版
 　　　 safari 最新版

【招待状裏面】

◦お申込み期間が異なりますのでご注意ください
◦申込フォームをお間違えないようご注意ください

販売店様		2/	1			（月）～2/28（日）
工務店様		2/15（月）～3/16（火）
ゲスト様		2/15（月）～3/16（火）

お配りした【招待状裏面】QRコードを
読み取って頂いても ID登録可能です！
※招待状は販売店様 /工務店様 /ゲスト様に
　分かれておりますのでご確認ください！

招待状ＱＲコードからアクセスする場合

特設サイトからアクセスする場合

（イメージ）

ジャパン建材オンライン展示会　特集第2弾 !!
事前 ID登録ご案内！

◆事前 ID登録手順◆

販売店様は
コチラ！

工務店様は
コチラ！

ゲスト様は
コチラ！
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JK 木造建築グループ　事例ご紹介
JK 木造建築（旧木構造・木質化）グループは、総合力を発揮する「トータルシステム」で、皆様のお手伝いをしています‼
ジャパン建材では、木構造建築課を中心に、木構造建築物の構造計画から施工までを手掛けています。
詳細につきましては、各営業所または木構造建築課までお問合せください。

木構造建築室　民間都市再生整備事業計画

瀬戸田ホテルの施工事例

【物件情報】
工事名称（仮称）
瀬戸田ホテル新築工事（SITE-A 既存改修棟）
所 在 地：広島県尾道市瀬戸田町瀬戸田字御幸町
発 注 者：合同会社 瀬戸田ホールディングス
設計監理：株式会社六角屋・株式会社三角屋
元　　請：大和建設株式会社
工事期間：2019 年 12 月 1 日～ 2021 年 1 月 25 日

本件は民間都市再生整備事業計画の認定、金融支援が設け
られ事業開始となりました。一昨年夏に現地を視察したの
に始まり、令和元年 12月に着工となり本年 1月に竣工を
迎えます。築約 120 年の古民家と隣接する家屋を改築す
ることにより、国内外の観光客及び地域住民向けの宿泊施
設・温浴施設として再生するとともに、道路及び緑地等を
整備し、尾道市瀬戸田町に観光客と地域住民による交流と
賑わいのある空間を創出する目的の事業でした。
現存建物の詳細図が少なく、解体しては残存・撤去の見極
めと、非常に困難で手のかかる作業が続きました。ほぼ 1
年間現場で施工を担って頂いた大工さんの忍耐力には敬服
致します、想定外の施工も随所にあり、材料加工も現場合
わせが多くありご苦労をおかけしました。
日々福山からしまなみ海道を行き来し四季を超える期間通
い続け、漸く令和3年春にオープンします。しまなみ海道
生口島瀬戸田町は、国内では瀬戸内レモンで有名で、世界
的にも著名なサイクリングロードで各島にレンタサイクル
ターミナルも整備されおり、海外からのサイクリストも多
く訪れます。コロナが落ち着きましたら是非訪れては如何
でしょうか、絶景と“瀬戸田ホテル”がお待ち申し上げます。

現地担当者より
今回、JK 建築課は棟別 A・C（2 棟）及び外構垣根工事を
請け負いました。
その中で築 120 年経過の既存改修棟工事についての概要・
施工手順等をご説明致します。工事開始は 2019 年 11 月
より先ず再利用材の解体保存から始め、建物全体の内老
朽材料の取り替えのため、工区ごとにジャッキアップを
して、土台を含めて地切りすることがありました。新規
材料と再利用材の見極めをし基礎工事と並行して工期内
に納める難しさがありました。
特に既存使用材はほとんどが自然木丸太が使用されて
いたため、各所の採寸にはかなりの時間を要しました。
2020 年 12 月に建築工事は完成し旧堀内邸の面影を残し
つつ漆喰壁の趣と瀬戸内の夕日に映える和風建物が期間
中の苦労を消し去り出来上がりには満足しています。

担当：西日本（福山）駐在　松岡  茂樹
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KAWAJUN   Black Sanitary Series
SC47/SC48 Series

リビングに “オブジェ ”にもなるシースルー階段を
ObjeA（オブジェア）

河淳株式会社　

カツデンアーキテック株式会社　

KAWAJUN のブラックサニタリーシリーズ。

SC47 シリーズ：シンプルなデザインで、少し艶感のあるブラック。

SC48 シリーズ：静音機能付きで、人気なマットブラック。

インテリアを引き締める流行のブラック色のサニタリーをご用意しています。

⚫見えない裏側のビスのディティールまでこだわり抜いたデザイン。
⚫  7 種類のデザインに、6 種類の手すりデザイン。さらに本体と段板も豊富なカラーバリエー

ションがあり、内装デザインやインテリアに合わせた階段を選べる。
⚫  2021 年、2 種類の階段デザインがさらにシャープになってリニューアル。

ローラーの突起がペーパーを
安定させ、雑音を抑えます。

・SC47 Series

・SC48 Series

Towel Ring【SC-470-XK 】 Paper Holder【SC-473-XK 】

Towel Rail【SC-481-003 】 Paper Holder【SC-483-003 】



 お問合せは、ジャパン建材各営業所までお願いします。

イチオシ！

72021.2

ワンダーパネル
◦ 製品構造は、鋼板 + 化粧シートで

汚れが付きにくく着磁力も強い。
また 2 種類のサイズ 3 × 6、3 × 8
をご用意しました。

◦ 画鋲や釘などで壁を傷付けること
な く、 加 工・ 施 工 も 簡 単 な た め、
施工場所を選ばずご家庭での部分
使いや賃貸物件にもお勧めです。

◦ 別売りの「スリムハンガーレール」
「壁面ラック」で自由にレイアウト

を 変 更 で き、 小 物・ 洋 服 掛 け や、
飾り棚でお部屋のアクセントに！

　　　　アスラックス 200R
◦寸法安定性に優れ、強度が高く 3×9 板サイズの製造も可能で、　そのまま使用可能（かさ密度 1.0g/㎤）。

◦ 優れた抗菌効果があり、SIAA を取得。

◦ 不燃材料で耐水性、耐汚染性に優れており、水回り・無菌室などにお勧めです。

◦  3 種類のサイズ、3 × 6、3 × 8、3 × 9 をご用意しました。

表面上塗：
特殊アクリルウレタン系樹脂塗装（抗菌剤入り）

特殊下地処理：
ＵＶコート（紫外線硬化処理）

コーナー処理：
1C面取り

端面処理：木口塗装
（タッチアップ程度）
［抗菌剤なし］

裏面：シーラー処理

基材：
1.0けい酸カルシウム板（1.0FK）

用途
●戸建て/集合住宅のキッチン周り、脱衣所 等 ●保育園、老人ホーム 等のトイレ、水周り

写真はイメージです

電材課　E.COLLE 商品紹介

ワイヤレスフルＨＤカメラ ＆ モニター WSS シリーズ

カメラとしての状況の確認のほか、カメラとモニターでの交互通話が可能。
犯罪・イタズラの防止、抑止だけでなく、高齢者などの見守り用としても活
用することが出来ます。
ハイモデルタイプには、センサーライトが内蔵されてます。
光と音声での威嚇が可能です。

　　　　　　《商品特徴》
　　　　　　・配線工事が不要の後付け設置型
　　　　　　・Wi － Fi いらずで設置可能
　　　　　　・外出先からスマートホンによる映像確認が可能

　簡単取り付け！
　今日から使えるホームセキュリティ

■ 3 種のオプションセンサーで安心・快適をプラス

MAGOO（マグーシリーズ）磁石がしっかりつく化粧板！

便利な磁石用品



企画発行 ジャパン建材株式会社　営業推進部 TEL：03-5534-3711（代）〒 136-8405　東京都江東区新木場 1-7-22
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合板
天気図
合板
天気図

ジャパン建材　合板部

部長  猪爪  清和

晴れ

新設住宅着工戸数
　2020 年 11 月の新設住宅着工戸数

は 70,798 戸（前年同月比 3.7％減）

で 17 カ月連続の減少となった。その

内、木造住宅は 43,386 戸（前年同月

比 4.3％減）で 17 カ月連続の減少と

なった。季節調整済年率換算値は 82.0

万戸で前月比 2.3％増、4カ月ぶりの

増加となる。

　利用関係別では持家が 24,010 戸（前

年同月比 1.5％増）で 16 カ月ぶりの

増加、貸家は 26,451 戸（同比 8.1％減）

で 27 カ月連続の減少、分譲 19,548

戸（同比 6.1％減）で 13 カ月連続の

減少となった。分譲の内訳はマンショ

ンが 8,049 戸（同比 0.7％増）で 6カ

月ぶりの増加、戸建ては 11,372 戸（同

比 10.5％減）と 12カ月連続の減少と

なった。持家は増加したが、貸家及び

分譲住宅が減少したため、全体で前年

同月比 3.7％の減少となった。

国内合板の供給量
　11月の国内合板生産量は 27.2 万㎥

（前月比 103.1％、前年同月比 94.0％）

と発表された。その内、針葉樹合板の

生産量は 26.3 万㎥（同比 103.1％、

94.0％）となり、出荷量は 26.8 万㎥（同

比 99.7％、93.0％）で在荷量は 11.2

万㎥と先月から 0.5 万㎥減少し 6カ月

連続の減少となった。

輸入合板の供給量
　11 月度入荷量は 15.6 万㎥（前月比

86.3％、前年同月比 71.8％）となっ

た。国別入荷量はマレーシアが 4.3 万

㎥、インドネシアが5.6万㎥、中国が4.1

万㎥の入荷量となっている。

今後の見通し
　国内針葉樹合板は、コロナ禍の状況

下でも生産も出荷も旺盛であったこと

が分かる。低水準で推移している在荷

量が更に減少した。今後は少し落ち着

いた動きになると思われるが、メー

カーサイドでの配送遅延が多発し、受

注分の出荷が思うようにいかず、受注

残の出荷完了には今月下旬までかかる

ようである。最低水準の在庫を適正水

準まで持ち上げる必要があり、相場は

維持されると思われる。

　輸入合板に関しては、大方の予想

通り減少している。今後もワーカー

不足や雨季、原木問題などから、急

激な生産増は見込めない状況である。

しばらく現地価格は強気で推移する

と思われる。港頭在庫も極めて低水

準である事から、アイテムによって

は欠品状態が引続き継続され、必要

量は先手先手で確保しておいた方が

よいだろう。

　国内合板、輸入合板ともに底堅い相

場の展開が続くと思われる。

ブルズ木材会メンバーご紹介 9

【事業内容】
　弊社は ” 利益を失うとも信用を失う
な ” を社訓とし、協業組合であった設
立当初より樹を扱うプロとして銘木
を始めとした様々な建築物にマッチ
した商品を取り揃え、約半世紀に渡
りお届けしてまいりました。その長
年の実績により多くの方にご愛顧を
賜り、著名な方々の来訪や誰もが知っ
ているような場所にもご利用いただ
いております。
　東京に本社と営業部を置き、札幌・
盛岡・仙台・秋田・郡山・水戸・群馬・
千葉・新潟・松本・長野・清水の営
業所に加え、海外指定工場（直輸入）
並びに全国の協力会社様と手を取り
合い、高品質でニーズに沿う豊富な
ラインナップを日本全国の皆様へ今
後もお届けしてまいります。物販だ
けではなく首都圏を中心とした物流
配送システムとリノベーション工事
などを展開しております。

株式会社  銘  林
【会社概要】

代表者：根本 修
本　社：〒 136-8605
　　　　東京都江東区新木場 1-16-8
　　　　TEL : 03-3521-3140
　　　　FAX : 03-3521-5294
設　立：1972 年（昭和 47 年 9 月 7 日）
資本金：9,900 万円
従業員：86 名（令和 2 年 3 月 31 日時点）

ブルズ木材会は、日本国内の地域ごとに特色ある木材・製材品をより多くの皆様に適材適所に
ご活用いただきたいとの思いから発足した国産材のスペシャリストのグループです。

【華道家假屋崎省吾様をご案内し、納材しました。2019 年夏撮影】
設計監理／㈱坂倉建築研究所様


